

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan oleh peneliti tentang skripsi yang berjudul “Kualitas Komunikasi Dan Media Komunikasi Dalam Hubungan Mahasiswa Pendetang Dengan Keluarga (Studi Pola Komunikasi Jarak Jauh Mahasiswa Di Kabupaten Kudus)”. Maka dapat disimpulkan bahwa :

1. Komunikasi yang baik antara mahasiswa pendatang dengan orang tua dibutuhkan untuk memberikan bimbingan, arahan, pengawasan serta teladan yang baik bagi anak mereka. Komunikasi yang efektif akan menjadikan komunikasi antara mahasiswa pendatang dengan orang tua memiliki kontribusi yang besar bagi hubungan jarak jauh yang mereka lakukan dan memiliki kontribusi luar biasa bagi peluang perkembangan perilaku positif. Orang tua harus tetap meluangkan waktunya untuk melakukan percakapan dengan anaknya meskipun hanya melalui media telepon karena melalui percakapan dengan anak, orang tua dapat mengetahui apa yang dibutuhkan oleh anaknya.
2. Media komunikasi whatsapp mempunyai fitur grup yang membantu komunikasi antara mahasiswa pendatang dengan orang tua yang tidak bertempat tinggal yang sama. Dalam komunikasi antara mahasiswa pendatang dengan orang tua percakapan yang dilakukan mengenai hal pribadi seperti, keadaan diri, masalah perkuliahan, keadaan ekonomi, kesehatan, keagamaan, nasehat, dan motivasi belajar. Adanya timbal balik antara anak dengan orang tua dapat menjaga dan mempererat hubungan antara keduanya. Itulah yang membuat hubungan silaturahmi antara keduanya membaik. Implikasi atau akibat dari komunikasi mahasiswa pendatang dengan orang tua yang bertempat tinggal terpisah yaitu gangguan *signal* sehingga menimbulkan suara bising. Keterbatasan waktu merupakan fenomena yang terjadi dalam aspek kehidupan dan tekanan waktu menciptakan masalah penting dalam proses komunikasi. Ekonomi atau biaya yang dikeluarkan untuk keberlangsungan komunikasi menggunakan saluran telepon.

B. Saran-saran

Berdasarkan hasil penelitian dan realita yang terjadi dilapangan, maka peneliti memberikan saran-saran sebagai berikut:

1. Mahasiswa yang merantau untuk melanjutkan studi dan berhubungan jarak jauh dengan orang tuanya harus berkomunikasi baik dengan orang tuanya agar hubungan antara orang tua dan anak tetap terjalin. Meskipun anak dan orang tua sama-sama mempunyai kesibukan masing-masing tetapi komunikasi harus berjalan dengan lancar agar terjalin hubungan yang erat dan tidak adanya kerenggangan dalam hubungan anak dan orang tua.
2. Sebaiknya mahasiswa ataupun orang tua berusaha belajar dan menambah pengetahuan untuk mengoptimalkan penggunaan alat komunikasi seperti fitur atau fasilitasnya. Perkembangan teknologi komunikasi sekarang menawarkan beragam fasilitas, kemudahan dan kelebihan untuk berkomunikasi.
3. Bagi peneliti selanjutnya yang ingin menjadikan penelitian ini sebagai bahan acuan dan perbandingan dalam mengkaji lebih lanjut tentang Kualitas Komunikasi Dan Media Komunikasi Dalam Hubungan Mahasiswa Pendaatang Dengan Keluarga sebaiknya peneliti tersebut tidak tidak membaca penelitian ini secara terpisah agar tidak terjadi kesalahpahaman saat memahami penelitian ini.